
（一社）天草宝島観光協会 

議 事 録 

会 議 名 一般社団法人天草宝島観光協会第５回理事会 

日   時 
期 日：令和３年９月２１日（火） 

時 間：１４時００分～１６時００分 

場   所 天草市商工会 大会議室 

議  事  内  容 

出席者  出席理事：山本博、深川沙央里、山下修平(本渡)、山下修平、西嶋龍一郎、松本國雄、

松尾英樹、金子信之、山下幹生、永田章一、田口京重、野﨑健、濵﨑宗治、

田中光徳、米田揚昌    １５名 

     欠席理事：中田勝也、江崎航、平下豊、倉田徹、澤井裕也、藤本貴士、下田貴久、平

山高広  ８名                                      

     出席監事：近藤雄一 

     欠席監事：宮﨑政勝 

 事務局：赤木聖一、城下聡子、大塚純子、吉田綾、濱崎美圭、古川雄一、中村 彩 

議事録署名者：議長 松本國雄 

       監事 近藤雄一 

 

一般社団法人天草宝島観光協会副会長田口京重が開会を宣言し、会長の挨拶後議事に入った。今

回理事会から副会長が議長を務めることとなり、松本國雄副会長が今回理事会の議長を務めるこ

ととなった。 

 

第1号議案 令和４年度事業計画ならびに予算案について 

事務局より資料のとおり説明行い、議長より諮ったところ意義なく承認された。 

第２号議案 新規会員の承認・退会会員の報告について 

事務局より新規会員の承認、退会会員の報告があり議長より諮ったところ意義なく承認された。 

 

第３号議案 総務委員会、宿泊部会からの要望ついて 

事務局より固定資産税の減免について天草市の経済団体でまとめて出した方がいいと回答いた

だき、天草市へ固定資産税の減免について天草市へ要望をだすことについて議長より諮ったとこ

ろ意義なく承認された。 

 

第４号議案 その他について 
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特になし。 

 

第１号報告議案 各委員会報告について 

総務専門委員会、事業委員会それぞれの委員長から資料のとおり説明を行った。 

補助事業の年度繰越について、天草市に確認したところ年度をまたぐことはできないと回答を頂

いた。自己資金の繰越は可能。 

 

第２号議案 各部会報告について 

事務局より資料のとおり説明を行った。 

 

第３号議案 要望書（天草満喫キャンペーン）の結果について 

資料のとおり事務局より説明を行ったところ濱崎宗治理事より9月30日で蔓延防止が解除される

ので島民限定ではなく、県内、九州に広げていきたいと要望を出してほしいと意見があった。 

山下修平（牛深）理事より体験はどんなことかと質問があり、事務局よりイルカウォッチングや、

干物づくり体験など今のところ考えていると説明をした。体験メニューについても今から増やし

ていこうとしている。 

金子理事より倉岳は観光商品券が使えるところが宿以外で「えびす茶屋」でしか使えない。観光

協会の会員に絞ると使える店舗が少ないので考えてほしい。と意見があり、会長より観光協会の

会員に入っていただいて使える店舗として登録していただいた方がいいと説明を行った。 

満喫キャンペーンの参加店舗が半分しか入ってない。満喫の値段設定の額より低い宿が天草には

あり、今度の天草地域の魅力再発見キャンペーンに参画しやすい。そういう宿にも情報をもれな

く発信してほしい。宿泊施設全施設に出しているのでぜひ、説明会に参加してほしいと事務局よ

り説明を行った。あとから参加になる場合は予算の振り分けが必要なので難しい場合がある。

等々意見があったが、宿泊部会で意見を出していただいて、理事会にもってきてほしいとまとま

った。 

 

 

第４号議案 令和３年度（７―９月）事業経過報告について 

事務局より資料のとおり説明を行った。 

 

第５号議案 その他 

事務局より資料のとおり説明を行った。会費の未納状況についても報告を行ったところ牛深支部

は役員で今月中に未納者へ集金に行く旨報告があった。 

松本國雄副会長より閉会した。 

                            

 


